

CONFEDERATION NATIONALE DU TRAVAIL SYNDICAT DU LOIRET

c/o Le Chiendent
259 rue de Bourgogne ORLEANS
Interco.45@cnt-f.org



UN AN DEJA ! « CASSE TOI ! PAUVRE CON * »

*Dixit un certain Nicolas S. au salon de l'agriculture

Nous sommes victimes de la baisse du pouvoir d'achat, et par ailleurs, le gouvernement attaque nos conditions de travail et les protections sociales (franchises médicales, contrôle des chômeurs, augmentation des durées de cotisations de retraite, « modernisation » du code du travail...). Les réformes offrent aux entreprises de plus en plus d'exonérations de charges (qui constituent nos salaires), alors que certaines ne veulent pas augmenter nos rémunérations, et développent de nombreux contrats précaires et mal payés.

La fonction publique est également touchée avec la Révision Générale des Politiques Publiques (RGPP), ou comment maintenir un faux semblant de service public sans moyens.

N'attendons pas des gouvernements et des patrons le maintien et l'amélioration de notre protection sociale, mais prenons-les par l'action directe des travailleurs avec ou sans emploi, avec ou sans papiers.

Il est temps d'augmenter les salaires, d'annuler les exonérations des charges patronales car elles constituent une partie de nos salaires et sont destinées au financement de la sécurité sociale.

Seule une société où l'ensemble des systèmes de protection sociale, des entreprises de production et de service, gérés directement par les travailleurs eux-mêmes, sans intermédiaires, permettra la disparition des inégalités sociales économiques.

Pour un autre futur, syndique-toi !

LA CNT C'EST QUOI ?

UN SYNDICAT ! Parce que cette forme d'organisation englobe à la fois le champ économique, politique, social et culturel. Parce qu'elle est directement issue du peuple et qu'elle représente ses intérêts.

DE COMBAT ! Parce que les intérêts des travailleurs s'opposent radicalement aux intérêts du capitalisme. Parce que les grandes avancées sociales n'ont été arrachées que dans l'action et la mobilisation.

AUTOGESTIONNAIRE ! Parce que les décisions doivent être prises à la base. Parce que nous appelons à l'auto-organisation des luttes. **SOLIDAIRE !** Parce que les hiérarchies (salaires, fonctions, statuts) s'opposent à une société égalitaire et autogérée. Parce que seules la réflexion et l'action interprofessionnelles permettent d'éviter le corporatisme. **ANTICAPITALISTE !** Parce que nous fabriquons toutes les marchandises et assurons tous les services, nous devons les orienter pour le bien de toute la collectivité et non pour l'ambition démesurée de quelques-uns.

C'est pourquoi nous pensons que le syndicalisme doit être porteur d'un projet pour une société plus juste, plus égalitaire, plus libre... Un projet révolutionnaire.

**PUISQUE PERSONNE NE TRAVAILLE À TA PLACE,
QUE PERSONNE NE DÉCIDE À TA PLACE !**